

T 3 R C E R

I N F O R M E



MAX JIMÉNEZ BAUTISTA

REGIDOR CONSTITUCIONAL
DE MINERAL DE LA REFORMA



MINERAL DE LA REFORMA
EL COMPROMISO ES **CONTIGO**
2020 - 2024

T3RCER I N F O R M E



En este tercer informe del ejercicio 2023, y ya casi al término de esta administración, quiero resaltar que ha incrementado el número de apoyos y con ello el número de beneficios para la ciudadanía, generando mejores condiciones para nuestro municipio, desde temas de salud, seguridad, empleo, educación e infraestructura; que si bien sabemos que no ha sido suficiente y que debemos seguir trabajando para lograr la transformación de Mineral de la Reforma, es que estamos generando políticas públicas para poder atender todas las necesidades y en donde la relación del sector social, el sector privado y el sector gubernamental debe de seguir en armonía para que juntos alcancemos el bienestar que todos queremos.



Como Regidor Constitucional de Mineral de la Reforma, nos hemos dado a la tarea de cumplir con nuestro encargo de revisar cada detalle del presupuesto y que sea aplicado de manera favorable a las necesidades de la ciudadanía, como también en generar las iniciativas, propuestas, observaciones y modificaciones necesarias para el beneficio de los mineral reformenses.



Estas tareas realizadas en conjunto con el Ayuntamiento se han visto reflejadas en zonas de alta vulnerabilidad y que impactan a las personas que más lo necesitan, tomando como ejemplo el código de nuestro presidente de la República Andrés Manuel López Obrador de que primero son los pobres. Recalco que no es un tema discriminativo y mucho menos que las necesidades de los demás sectores poblacionales nos son ajenos, todos son importantes, pero al ser un municipio con muchos años de rezago sobre todo el económico, nos enfrentamos en una realidad en que la mayoría de los habitantes son de escasos recursos o se encuentran en estado de vulnerabilidad.



Bajo este compromiso he creado diversos programas de apoyo para comerciantes, madres solteras, para mujeres de bajos recursos o en estado de vulnerabilidad, apoyo a los estudiantes, apoyos de fomento al deporte, y así como también he atendido diversas peticiones que en medida de mi jurisdiccionalidad hemos resuelto o seguimos en proceso de resolver.



Estos programas han tenido un impacto directo a familias en diversas zonas del municipio, tomando como referencia la alta marginación como punto de partida para ejecutar dichos programas.



PROGRAMA PARA EL FOMENTO DEPORTIVO



PROGRAMA PARA APOYO A MUJERES MADRES SOLTERAS DE BAJOS RECURSOS Y EN ESTADO DE VULNERABILIDAD



COMERCIO Y ABASTO

Trabajamos, en la aprobación de la iniciativa de ley, que modifica el reglamento para regular los mercados, controlar y vigilar el comercio en la vía pública, tianguis, puestos fijos y semifijos de Mineral De La Reforma Hidalgo. Siempre con el fin de alcanzar un bienestar para la ciudadanía



Seguiremos apoyando a los comerciantes y atendiendo sus peticiones, siempre tomando en cuenta a los más necesitados y con la convicción de dignificar este oficio. Siempre a favor del **TRABAJO**



**S E G U I R E M O S
T O C A N D O P U E R T A S ,
P R O P O N I E N D O Y
L L E G A N D O A
A C U E R D O S S I E M P R E
E N B E N E F I C I O D E L
P U E B L O E N M I N E R A L
D E L A R E F O R M A**

#RegidorDelTrabajo





PRIMERO EL PUEBLO



MAX

J I M É N E Z

¡SIEMPRE LIBRES, SIEMPRE UNIDOS Y SIEMPRE FUERTES!